
Siracusa.  Emergenza  incendi:
parte un piano straordinario.
Vertice in prefettura
Un piano straordinario di interventi per la prevenzione e il
contrasto  degli  incendi  boschivi.  Lo  predisporranno  i
rappresentanti delle istituzioni che, ciascuno con i propri
ambiti  di  intervento,  hanno  competenza  in  materia  e  che
siederanno,  domani  mattina,  al  tavolo  di  concertazione
provinciale convocato dal prefetto, Armando Gradone per le 11.
L’incontro fa seguito al comitato per l’Ordine e la sicurezza
pubblica del 9 luglio scorso e a cui hanno partecipato i
responsabili  locali  dei  Vigili  del  fuoco,  dell’Ispettorato
Foreste, della Protezione civile e della polizia provinciale.
Dalla prima riunione è emersa la necessità di adottare misure
specifiche  per  intensificare  il  controllo  e  garantire  la
condivisione  informativa  tra  tutti  gli  enti  interessati.
Interventi che sono già stati avviati. Con i sindaci si farà
il  punto  sulle  azioni  di  competenza  comunale  che  possono
essere  messe  in  campo  nell’immediato  per  limitare  le
situazioni di potenziale pericolo, legato alla propagazione
degli incendi.

Siracusa.  Disagi  per  i
pazienti cardiopatici di una
struttura  privata:  l'Asp
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cerca soluzioni
Un budget limitato, un servizio non idoneo alle necessità di
chi  ne  usufruisce.  Sarebbe  questa  la  situazione  che  si  è
venuta a creare in una struttura privata accreditata con il
Servizio  sanitario  nazionale  e  che  si  occupa  di  pazienti
cardiopatici.  Una  delegazione  dei  cittadini  che  si
sottopongono  alla  riabilitazione  cardiologica  di  cui
necessitano ha incontrato, questa mattina, il nuovo direttore
generale  dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta  con  l’obiettivo  di
ottenere  delle  garanzie  sul  potenziamento  del  servizio,
condizionato, secondo quanto spiega una nota dell’Asp, dai
limiti di budget assegnati dalla Regione. Rassicurazioni da
parte del general manager, che ha assicurato l’intenzione di
ricercare,  “in  sintonia  con  l’assessorato  regionale  della
Salute, le possibili soluzioni, che non possono che passare da
un’efficiente  integrazione  tra  l’offerta  pubblica  e  quella
privata”. La struttura in questione non è, comunque, l’unica
in  grado  di  fornire  questo  tipo  di  prestazioni,  dato
sottolineato  da  Brugaletta  nel  corso  dell’incontro  con  i
pazienti. L’interlocuzione con la Regione dovrebbe, comunque,
partire già domani.
 

Siracusa  e  il  suo
"metabolismo  urbano":
scatolette  rosse  su  auto  e
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bici  per  conoscerlo  e
analizzarlo. La gallery
Il  Cnr  diventa  un  alleato  della  Polizia  Municipale  a  cui
fornisce nuovi strumenti tecnologici per meglio espletare una
delle sue funzioni, quella di polizia ambientale. Qualcuno
avrà notato i sensori montati su alcune auto della Municipale.
Delle curiose scatolette rosse, forse non proprio belle da
vedersi  ma  più  che  utili.  Rappresentano  un  condensato  di
tecnologia che ne fanno una vera stazione di monitoraggio
della qualità dell’aria in miniatura.
Non solo, ai vigili urbani il Cnr ha anche consegnato quattro
biciclette  “speciali”,  anche  in  questo  caso  dotate  di
scatoletta e funghetto per monitorare la qualità dell’aria.
Saranno utilizzate soprattutto nel centro storico e nei pressi
del parco archeologico, zone peraltro ora coperte da internet
ad alta velocità sempre grazie agli strumenti del Cnr, ovvero
antenne  quasi  invisibili  e  simili  a  fioriere  e  i  totem
turistici. Che tra le loro funzioni hanno anche quella di hot
spot wifi.
Tutti  questi  mezzi,  auto,  bici  e  totem,  costituiscono  un
sistema integrato che dialoga in tempo reale e rileva  quello
che  gli  specialisti  del  Cnr  definiscono  il  “metabolismo
urbano”, ovvero il rapporto tra energia e materia – acqua,
nutrienti, materiali e rifiuti – che costituisce l’ecosistema
della città. I dati vengono visualizzati sui totem digitali in
tempo reale e utilizzati dall’amministrazione locale anche in
sede di prevenzione e analisi.
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Siracusa.  Laboratorio  in
mare, arrivano i ricercatori
dell'Ispra
La  nave  “Astrea”  dell’Ispra,  l’istituto  superiore  per  la
protezione e la ricerca ambientale nelle acque di Siracusa. Da
oggi e fino al 7 agosto sarà effettuata un’attività di ricerca
in mare. Le navi, le imbarcazioni e i natanti di qualsiasi
tipo che si dovessero trovare nei pressi dell’area in cui
l’attività viene condotta, devono mantenersi ad una distanza
di  sicurezza  di  almeno  500  metri  e  porre  attenzione  alle
eventuali segnalazioni da bordo. Lo comunica la Capitaneria di
Porto, che invita a segnalare qualsiasi tipo di emergenza al
numero blu 1530.

Siracusa.  Nuovi  scivoli  per
disabili in piazza Archimede,
via ai lavori
Iniziati in piazza Archimede i lavori per nuovi scivoli per
disabili.  A  richiedere  l’intervento  era  stato  nei  giorni
scorsi  il  Consigliere  di  Circoscrizione  Ortigia,  Raffaele
Grienti.”Così la piazza diventa vivibile in toto da tutti,
anche da quelle persone costrette a muoversi con l’ausilio di
una  carrozzina”,  dice  il  consigliere.  “Un  ulteriore  passo
avanti verso l’abbattimento delle barriere architettoniche.Un
grazie  all’Amministrazione  tutta   e  in  particolare
all’assessore  al  Centro  Storico”.
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Fontane  Bianche.  Apre  il
Posto Fisso dei Carabinieri.
Maggiore  sicurezza  per
siracusani e turisti
Aperto il posto fisso dei Carabinieri a Fontane Bianche. Un
modo per implementare la presenza dei militari nella zona
balneare a garanzia della sicurezza di siracusani e turisti
che va a rafforzare la presenza già assicurata dalla stazione
di Cassibile.  Il Posto Fisso è aperto nelle fasce 10-13 e
17-20. Resterà attivo sino al 31 agosto.

Siracusa e la sua storia in
quattro seminari promossi da
Italia Nostra
La storia di Siracusa raccontata dai “narratori” di Italia
Nostra. Da lunedì incontri aperti per illustrare anche con le
immagini delle testimonianze archeologiche e artistiche del
territorio una millenaria epopea.
Primo  incontro  il  21  luglio  alle  21,  alla  Latomia  dei
Cappuccini per un seminario sulla “Siracusa greca e romana”, a
cura  di  Lorenzo  Pandolfo  e   Annalisa  Romano.  Giovedì  24
luglio, “La Pentapoli greca e i monumenti della Neapolis” con
Silvia Marino e Luca Iannì. Lunedì 28 luglio sempre alle 21,
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“Siracusa: dalla caduta dell’impero Romano al 1500” a cura di
Ludovico  Leone,   Annalisa  Romano  e  Alessandro
Maiolino.  Mercoledì  30  luglio  ultimo  appuntamento  con  il
seminario sul tema “Siracusa: dalla ricostruzione in stile
barocco alle trasformazioni dopo l’Unità d’Italia” di Lorenzo
Pandolfo, Alessandro Maiolino e Ludovico Leone.

Siracusa. Sparatoria per una
precedenza  non  rispettata:
confessa un 24enne
Una precedenza non rispettata. Qualche parola di troppo. Il
sangue che va alla testa. Sarebbe andata più o meno così
questa mattina nella zona di via Madre Teresa di Calcutta, che
ospita la fiera del mercoledì. Quando le parole non sono più
sembrate sufficienti, Christian Spicuglia, siracusano di 24
anni ha estratto una pistola e ha sparato alcuni colpi alle
gambe dell’automobilista con cui stava discutendo. La vittima
è un 39enne, raggiunto da diversi colpi di arma da fuoco alla
gamba destra. L’uomo gambizzato non è in pericolo di vita.
Immediate,  subito  dopo  l’episodio,  le  indagini  di  polziia
giudiziaria,  coordinate  dalla  Procura  della  Repubblica.  In
poche ore gli investigatori hanno individuato in Spicuglia
l’autore dell’intimidazione. Il giovane ha confessato. La sua
intenzione  sarebbe  stata  quella  di  spaventare  il  suo
antagonista, non di ucciderlo. Dovrà comunque rispondere di
tentato omicidio. Nella sua abitazione, sottoposta a perquisizione,  è
stata rinvenuta la pistola utilizzata per sparare. Il giovane è stato accompagnato nel

carcere di Cavadonna.
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Siracusa,  il  Consiglio
Comunale  approva  l'atto  di
indirizzo sull'inquinamento
Approvato  dal  Consiglio  Comunale  di  Siracusa  l’atto  di
indirizzo  sull’inquinamento  atmosferico.  Il  si  dell’aula  è
arrivato nella serata di ieri, in seconda convocazione dopo un
primo incontro segnato più dal dibattito e qualche scontro.
E’ stato votato all’unanimità e senza appello nominale. Si è
quindi  deciso  di  adottare  una  scelta  diversa  rispetto  al
dibattito,  quando  venne  a  mancare  il  numero  legale
determinando la slittamento della seduta di 24 ore. All’inizio
dei lavori erano presenti 21 consiglieri, 5 in più del quorum
di 16 richiesto per le sedute in seconda convocazione. Dopo il
voto il confronto è proseguito con il secondo punto all’ordine
del giorno, cioè il lavori al porto ma in aula al quarto piano
di  palazzo  Vermexio  non  si  è  visto  l’assessore  al  ramo,
Rossitto, la cui presenza pure era stata richiesta da diversi
consiglieri,  12,  che  avevano  proposto  la  trattazione  del
punto.
Tornando all’atto di indirizzo, chiede all’Amministrazione di
svolgere  un  ruolo  attivo  nei  processi  decisionali  per  la
salvaguardia  del  territorio  e  chiede  che  il  Comune  possa
essere  soggetto  proponente  all’interno  della  Commissione
istruttoria  per  l’autorizzazione  ambientale  (richiesta
superata dai fatti, il Ministero è stato chiaro: no, ndr).
Altri tre punti qualificanti sono l’urgenza di modificare la
normativa in vigore (la legge 155 del 2010) così da prevedere
l’analisi di tutte le sostanze di origine industriale, anche
quelle attualmente non menzionate; insistere con la Regione
per  lo  sblocco  dei  fondi  da  destinare  alle  bonifiche;
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l’istituzione della Consulta comunale per l’ambiente così come
previsto dallo Statuto.
Altre  richieste  sono  rivolte  direttamente  alle  industrie:
investimenti  sulle  nuove  tecnologie  per  ridurre  l’impatto
inquinante delle produzione; cofinanziare la nascita di un
centro oncologico; trasferire in mano pubblica la rete del
Cipa; realizzare sistemi avanzati di controllo sui processi
produttivi  e  sul  monitoraggio  ambientale  in  un’ottica  di
trasparenza.  Infine,  invitare  la  Regione  a  deliberare  una
legge che preveda il rilascio di un bollino di qualità sui
terreni coltivabili.
Rimangono i forti sospetti di superamento dei limiti delle
emissioni nell’aria dalla zona industriale, purtroppo senza
riscontri  diretti  per  carenze  nella  rete  di  monitoraggio
pubblica,  quella  dell’Arpa.  Rimane  desolante  l’assenza  di
comunicazioni in tempo reale.

Siracusa. "Un errore togliere
a Italia Nostra la gestione
delle  Latomie  dei
Cappuccini".  Appello  della
deputata dell'Ars Di Marco
“”Italia Nostra” deve continuare a gestire le Latomie dei
Cappuccini”. La deputata regionale del Pd, Marika Cirone Di
Marco torna sulle polemiche dei giorni scorsi e si schiera a
sostegno  dell’associazione,  che  potrebbe  essere  sostituita
nell’ambito del nuovo bando preannunciato dall’amministrazione
comunale. “”Italia Nostra”- sostiene la parlamentare dell’Ars-
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ha il merito di avere riportato in auge un luogo magico della
città,  prendendosene  amorevolmente  cura  sul  piano  della
manutenzione e della valorizzazione. Numerose iniziative sono
state  organizzate  per  restituire  il  sito  alla  fruizione
pubblica.  L’associazione  ne  ha  fatto  un  nuovo  luogo
dell’identità  cittadina”.  Ragioni  sufficienti,  per  Marika
Cirone Di Marco, perché l’associazione presieduta da Lucia
Acerra continui ad occuparsi delle Latomie dei Cappuccini.
“L’amministrazione comunale sbaglierebbe- conclude l’esponente
del  Pd-  se  interrompesse  questo  rapporto.  Spero  che  gli
appelli  di  questi  giorni  conducano  il  sindaco,  Giancarlo
Garozzo ad un ripensamento”.


